

neur d'informer les électeurs du quartier Jacques-Cartier qu'en sa qualité de septième enfant mâle de sa famille il a été, doté de la "fleur de lys." Les personnes qui voudraient des preuves de ce qu'il avance, n'auront qu'à s'adresser à son colonel qui se fera un devoir de leur montrer de nombreux certificats constatant qu'à Charlebourg et à L'Ancienne Lorette, le capitaine a rendu la vue à ceux qui n'étaient pas aveugles et l'ouïe à ceux qui n'étaient pas sourds.

Tout fait donc croire que, s'il est élu conseiller, il accomplira des choses merveilleuses dont les électeurs garderont longtemps le souvenir. Demandez, plutôt l'opinion des habitants de Boisseauville à ce sujet.



—A quoi sert, maintenant, l'épée vierge du capitaine Achille Gassard Bussière?

—A "épécher" [peler] les patates mouillées du conseil ler Rousseau.

COMPÈRES ET COMPAGNONS.

Dernièrement l'honorable Narcisse Fortuna Belleau l'un des membres du ministère-parjure faisait subir à son cabinet d'histoire naturelle des améliorations importantes. L'entreprise avait été donnée au célèbre Goulette, non pas Goulette—le Grand, mais le grand Goulette célèbre entrepreneur de Québec, et l'élève de Rio pel, professeur branché, de mémoire odorifé-

férente. Les travaux se poursuivaient sous la surveillance directe de monsieur le président du Conseil Législatif les dirigeait de manière à prouver que, dans l'arrangement des différentes pièces, il ne manquait ni d'un regard exercé, ni d'un gout excellent.

Aussi l'ouvrage progressait-il rapidement lorsqu'il plut à l'entrepreneur de goûter à quelques "cerises." Comment notre gourmet les but au lieu de les manger, le ministre crut convenable de l'envoyer conduire en cariole jusqu'au logis.

Apparemment que l'entrepreneur est un ouvrier soigneux, car après s'être étendu de son mieux dans le fond de la voiture, il adressa ces mots à son patron :

"Ah! ça, mesieu. Belleau, ayez bain soïn de mes outils!"

Le beau Narcisse grimaca un sourire. Faut-il conclure des paroles de Goulette que les ministres sont ses associés?

Il se fait au ministère, tant de "sale" besogne, qu'il est bien permis de le supposer!

EXTRAITS POUR RIRE.

—Dans le dernier numéro de "l'Ordre, l'article qui suit la fameuse correspondance de "Catholicus" sur la Catholique Minerve, commence par ces mots :

"Liés au parti "conservateur" par le fond des entrailles, etc."

On demande comment celui qui a écrit ces mots pour rait ne pas être "Bouché." [La Guêpe.]

* * * Bill, est-ce que je ne tiens pas tous les jours ma parole?

—Je le sais bien, c'est parceque personne ne veut la prendre.

* * * NAIVETÉ.—Un médecin yankee annoncé dans les journaux qu'il a transporté sa résidence dans le voisinage d'un cimetière pour la plus grande commodité de de ses nombreuses pratiques!!!!

* * * UN SOUVENIR.—Un pauvre diable alla trouver un jour un vieil avare auquel il demanda un habillement dans le but, disait-il d'avoir quelque objet qui pût le rappeler à son souvenir. Mon ami, dit l'avare, si tu as véritablement l'intention de te souvenir de moi, tu te rappelleras plutôt un refus de ma part qu'un bienfait.

* * * Un maître d'école de Cincinnati ayant donné à ses élèves, pour sujet de composition, le fleuve Ohio, l'un d'eux a écrit la courte et substantielle composition qui suit :—"L'Ohio, est né à la création; son père est l'Alleghany; sa mère la Monongahela; il est plus grand que ses parents; on ne sait pas quand il mourra." Précoce enfance que celle de l'Ohio!

CALEMBOUR HYGIÉNIQUE.—On a donné ce conseil à un frileux: "Vous louez un appartement dans lequel se trouve une pièce ayant deux fenêtres et trois portes, vous les ouvrez toutes et vous avez cinq ouvertures (cinq couvertures) On bien vous achetez un petit buste de Bonaparte en plâtre, vous lui cassez un bras, et vous avez un Bonaparte manchot (bon appartement chaud.)

LA BATTERIE DE CUISINE.—Le marquis de Bièvre regardant deux marmittes qui se battaient, et quelqu'un lui ayant demandé ce que c'était que ce bruit: "Ce n'est rien, répondit-il: c'est un battente de cuisine."

* * * Dans le combat de Saint Michel avec le diable, cet archange, dit-on, s'as percevant du désavantage et de l'inutilité de sa lance, remonta au ciel, s'arma de la foudre et la lança sur Lucifer dont le corps vola en éclats. Ses jambes tombèrent en France.—de là la pétulance des Français. L'Espagne regut la tête de Lucifer,—de là la fierté, la hauteur, le ton de bravache de l'Espagnol. Les Allemands recueillirent son gosier; les Anglais, son estomac et son ventre; et les Américains, sa chique.

* * * Un jeune homme qu'on avait placé chez un boucher écrivait à sa famille: "Je vous écris ces lignes pour vous faire savoir que mon maître est content de moi; il m'a déjà fait saigner plusieurs fois et m'a dit que si je continuais, il me ferait écorcher à l'aques."

NOUVELLES D'EUROPE.



Le gouvernement français et celui d'Angleterre sont tombés d'accord sur les bases d'un congrès qui doit s'ouvrir à Bruxelles.

Le voyage accompli par le "Great-Easterns" de Holyhead à Southampton a été encore plus satisfaisant que les précédents. La plus grande vitesse obtenue a été de 18 milles à l'heure.

Jamais depuis la guerre de Russie on n'avait remarqué une aussi grande activité dans les préparatifs de guerre pour la défense des côtes d'Angleterre.

L'organisation de l'armée française pour la Chine est réglée et les troupes s'appre- taient à partir.

Le gouvernement français à l'exemple de l'Angleterre a résolu d'établir une station navale dans la mer Rouge.

Les plénipotentiaires sardes avaient reçu ordre de signer le traité de paix.

—Le "North American," capt. Aiton, est parti samedi, à 10 heures du matin, pour Liverpool.